

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



L'EXPRESSI
QUOTIDIENNE

ASSEMBLÉE NATIONALE/ NUISANCES SONORES, DÉPÔTS SAUVAGES D'ORDURES... : Désormais des sanctions prévues contre les auteurs

Le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, était ce mardi 16 mai 2023, à l'Assemblée nationale devant la Commission en charge de la recherche, de la science, de la technologie et de l'environnement (Crste) pour l'adoption du projet de loi portant code de l'hygiène et de la salubrité. Désormais, les personnes physiques ou morales ne respectant pas les différentes dispositions légales de ce code sont passives de sanctions administratives ou pénales.

Economie ↻



PATRIOTE

7E CONGRÈS AFRICAIN DES COMPTABLES (ACOA 2023) : ADAMA COULIBALY PRÉSENTE LES GRANDES RÉFORMES DE L'ÉCONOMIE IVOIRIENNE

«Transformation structurelle et croissance des économies africaines ». C'est autour de ce thème que se tient depuis le mardi 15 mai 2023, pour la première fois dans un pays d'Afrique francophone hors Maghreb, à Abidjan, précisément au Sofitel hôtel Ivoire, la 7e édition du Congrès africain des comptables (Africa Congress of accountants, ACOA en anglais). Au cours d'un panel, le ministre Adama Coulibaly a égrené « les réformes structurelles économiques et les perspectives de l'économie ivoirienne ». Il a notamment rappelé les performances économiques de la Côte d'Ivoire durant les dix dernières années.



L'inter

SUIVI ET EXÉCUTION DES MARCHÉS PUBLICS : MOUSSA SANOGO INVITE LES OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES À L'USAGE DES OUTILS DIGITAUX MIS EN PLACE

Le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo continue de sensibiliser les opérateurs économiques à l'usage des outils digitaux mis à leur disposition dans le cadre de leurs interactions avec l'administration publique, notamment en matière d'exécution et de suivi des marchés publics, de règlement des factures, etc. Il était à cet effet, le mardi 16 mai 2023, au siège du Patronat, à Abidjan-Plateau, pour exhorter les acteurs du secteur privé membres de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (Cgeci) à un usage massif de la plateforme « e-Fournisseur » et du guichet Cellule d'information des opérateurs économiques (Celiopé). Pour le ministre, ces deux outils développés par ses services visent à rendre l'administration financière plus efficace.

CROISSANCE DURABLE DE L'AFRIQUE : LE PRÉSIDENT DE LA CGECI ŒUVRE POUR LA COMPÉTITIVITÉ DES ENTREPRISES

La 11e édition de la Cgeci Academy se tiendra, à Abidjan, les 26 et 27 octobre 2023. Cet important Forum, initié par la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (Cgeci), va permettre aux acteurs nationaux et internationaux du secteur privé et de l'administration, de plancher sur la compétitivité des entreprises africaines. Mardi 16 mai 2023, le président de la Cgeci, Ahmed Cissé, a lancé l'événement à la Maison de l'Entreprise, à Abidjan-Plateau. Se fondant sur le thème de la prochaine édition, qui est : "Croissance durable des entreprises en Afrique : cap sur la compétitivité", le premier responsable du Patronat ivoirien n'a pas caché sa volonté de s'investir dans la croissance durable de l'Afrique, qui passe par le développement des entreprises du continent, censées être plus performantes et plus compétitives.



PJ-GOUV : MAMADOU TOURÉ REMET LE DOCUMENT AUX ASSOCIATIONS DE JEUNESSE DE LA SOCIÉTÉ CIVILE

Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a un nouveau rendez-vous avec la jeunesse ivoirienne. Depuis hier mardi 16 mai et ce, durant trois jours, il a débuté une série de rencontres avec les organisations de jeunesse et les faitières des associations de jeunes. C'est dans ce cadre que les associations de jeunesse de la société civile ont été reçues à l'auditorium de la CNPS à Abidjan Plateau. Il s'agit pour Mamadou Touré de leur remettre officiellement la synthèse des initiatives gouvernementales en cette année dédiée à la jeunesse contenue dans le Programme Jeunesse du Gouvernement (PJ-Gouv).



MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE, DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE ET DE L'APPRENTISSAGE : UNE CONVENTION SIGNÉE POUR FORMER ET INSÉRER 1 000 JEUNES À LA SAPH

Un projet de formation-insertion de 1 000 jeunes aux métiers de l'Agro-industrie a fait l'objet de signature de Convention entre le Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage et la Société africaine de plantations d'hévéas (Saph). C'était, le mardi 16 mai 2023, au 7e étage de la Tour B, à Abidjan-Plateau. Ce, dans le cadre de l'École de la deuxième chance (E2C) englobant des formations qualifiantes de courte durée d'insertion, destinées aux personnes en quête de qualification, de requalification/reconversion. Le projet vise, à terme, à satisfaire les besoins en main-d'œuvre qualifiée, améliorant ainsi le taux d'insertion des formés.



LOGEMENT, URBANISME, CONSTRUCTION : BRUNO KONÉ ET LE CJHF ÉCHANGENT SUR LES DÉFIS EN MATIÈRE DE COMMUNICATION

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné, a accordé une audience à une délégation du Consortium des journalistes pour l'habitat et le foncier (Cjhf), jeudi 11 mai 2023 à Abidjan-Plateau. Cette rencontre a permis à Bruno Koné d'expliquer aux journalistes les initiatives du Gouvernement ivoirien en matière de logement, d'urbanisme et de foncier. Il s'est dit heureux que le Cjhf ait perçu le besoin de venir vers son Ministère avec le projet d'aider à communiquer, à mieux faire passer des messages auprès des populations.



EFFONDREMENT PARTIEL D'UN IMMEUBLE R+4 À ANGRÉ BESSIKOI : LE MAÎTRE D'OUVRAGE NE DISPOSE PAS DE PERMIS DE CONSTRUIRE, SELON LE MINISTÈRE DE LA CONSTRUCTION

Le dimanche 14 mai 2023, aux environs de 07h45 minutes, une alerte parvenue à nos services faisait état de l'effondrement partiel d'un immeuble en construction dans la commune de Cocody. La Plateforme

collaborative de contrôle des constructions (Pccc) a immédiatement diligenté une équipe sur les lieux, à l'effet de s'enquérir de la situation. Les premiers constats ont révélé qu'il s'agit de l'effondrement du bloc avant d'un immeuble R+4 en cours de construction, sur le lot n° 5795, îlot n° 510 du lotissement de Bessikoi, dans la commune de Cocody. Cet incident, qui aurait pu être évité, serait dû au coulage de la dalle du 4e étage, le samedi 13 mai 2023. Cet effondrement partiel n'a pas fait de victime. Il est important de souligner que le maître d'ouvrage de ce chantier, qui ne dispose pas de Permis de construire, a été plusieurs fois interpellé par les agents des services du Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme...



INVESTISSEMENT DANS LE SECTEUR DE LA SANTÉ/ FACE AUX OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES ALLEMANDS : PHILIPPE MANGOU "VEND" LA DESTINATION CÔTE D'IVOIRE

Les efforts de relance de la machine économique de la Côte d'Ivoire sont une réalité au sein de la représentation diplomatique du pays en Allemagne. À la faveur de l'Africa Medpharma Day, événement consacré au secteur médical et pharmaceutique organisée par la Chambre de Commerce et d'Industrie de Frankfurt et ses partenaires, Philippe Mangou, ambassadeur de la Côte d'Ivoire près la République fédérale d'Allemagne, de la République Tchèque et de la Pologne, a lancé un appel à l'ensemble des opérateurs économiques allemands et venus d'horizons divers à prendre leur place dans le processus de développement des pays africains en investissant dans tous les secteurs de l'économie et en particulier dans le secteur médical et pharmaceutique où il existe d'énormes opportunités. C'était ce jeudi 11 mai 2023 à la Chambre de Commerce et d'Industrie de Frankfurt.



TRACÉ DES FRONTIÈRES TERRESTRES ET MARITIMES IVOIRO-GHANÉENNES : LES DEUX PARTIES ÉLABORENT LES PLANS DE MISE EN ŒUVRE

Le général de division Emmanuël Kotia, coordinateur national de la Commission des frontières du Ghana et Diakalidia Konaté, secrétaire exécutif de la Commission nationale des frontières de Côte d'Ivoire (CNFCI) et leur équipe sont à Grand-Bassam depuis hier, pour définitivement adopter les textes de fonctionnement de la Commission technique mixte de réaffirmation des frontières terrestres et de mise en œuvre de la décision du tribunal international de la mer (TIDM) sur la frontière maritime entre la Côte d'Ivoire le Ghana et l'accord-cadre de coopération transfrontalière.



VU SUR LE NET

Société



LUTTE CONTRE LES VIOLENCES BASÉES SUR LE GENRE (VBG) : LES INITIATIVES DU GOUVERNEMENT DANS LE CADRE DE LA TOLÉRANCE ZÉRO

Désignées comme tout acte préjudiciable perpétré contre le gré d'autrui, les Violences basées sur le genre (VBG) constituent des violations des droits fondamentaux les plus fréquentes au niveau mondial. Les conséquences sur la santé physique, sexuelle et mentale des cibles sont multiples et entravent la participation des victimes à la vie sociale, voire communautaire... En 2022, ce sont 7 919 cas de violences basées sur le genre qui ont été déclarés et traités dont 1 198 cas de viols, 260 cas d'agressions sexuelles, 1826 cas d'agressions physiques, 182 cas de mariages forcés, 3073 cas de déni de ressources, d'opportunités et de services et 1380 cas de violences psychologiques et émotionnelles... Devant ce tableau non reluisant, le gouvernement a décidé d'apporter une réponse à la hauteur de la menace. Ainsi, depuis 2011, des réformes ont été entreprises en vue d'inverser la courbe et améliorer les indicateurs. (Source : CICG)

ASSAINISSEMENT ET DRAINAGE : LE TAUX NATIONAL D'ACCÈS À L'ASSAINISSEMENT PASSÉ DE 22% EN 2011 À 56% EN 2021

Le taux national d'accès à l'assainissement qui était de 22% en 2011 est passé à 56% en 2021, tandis que le taux d'accès à l'assainissement en milieu urbain est passé de 39% en 2011 à 74% en 2021, et celui en milieu rural est passé de 8% en 2011 à 32% en 2021. Le directeur du Suivi de l'Exploitation et de la Qualité à l'Office National de l'Assainissement et du Drainage (ONAD), Konan Ahou, a dévoilé ces informations, le mardi 16 mai 2023 à Abidjan. Il était l'invité de la conférence hebdomadaire "Tout Savoir Sur" du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), retransmise en direct sur la page Facebook officielle du Gouvernement et en présence de la presse. (Source : CICG)



INCIVISME ROUTIER: PLUS DE 900 VÉHICULES FLASHÉS EN UNE SEMAINE À ABIDJAN, DES CONDUCTEURS INTERPELLÉS

Au total, 917 infractions dont 817 conducteurs interceptés pour excès de vitesse et l'interpellation de 14 conducteurs pour d'autres infractions et 17 conducteurs testés positifs au test d'alcoolémie. C'est le bilan de plusieurs opérations de terrain menées par la Police spéciale de la sécurité routière (PSSR), au cours de la semaine du 08 au 14 mai 2023 dans le district d'Abidjan. L'information émane du Ministère des Transports. Selon le commissaire divisionnaire Touré Abdul-Kader, directeur de la PSSR, ces opérations ont été marquées par une campagne de sensibilisation à destination des véhicules poids lourds ainsi que le contrôle routier et la répression.



TRANSFORMATION DE NOS MATIÈRES PREMIÈRES: LE PCA DU CONSEIL DU CAFÉ-CACAO, MINAHAYA SIAKA COULIBALY, EXHORTE LES ÉTUDIANTS DE L'UNIVERSITÉ POLYTECHNIQUE DE MAN À FAIRE VALOIR LEURS COMPÉTENCES

Le PCA du Conseil du Café-Cacao (CCC), Minahaya Siaka Coulibaly, a exhorté, le vendredi 12 mai 2023, les étudiants de l'Université polytechnique de Man (UPM) à faire valoir leurs compétences et à aider à la transformation des matières premières ivoiriennes. Minahaya Siaka Coulibaly était l'invité de la deuxième édition des conférences mensuelles de l'UPM placées sous le thème "Agriculture ivoirienne: filières professionnelles, enjeux et perspectives". Pour le PCA du CCC, les étudiants devraient s'engager dans l'entrepreneuriat et l'auto-emploi où beaucoup d'opportunités s'offrent aux étudiants.

Sport



BASKET-BALL : LE MINISTRE PAULIN CLAUDE DANHO LANCE OFFICIELLEMENT LA CAMPAGNE " EN ROUTE POUR LA COUPE DU MONDE 2023, ET LES JO 2024 "

Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, a procédé, le mardi 16 mai 2023, au lancement officiel de la campagne "En route pour la Coupe du monde 2023 et les JO 2024" à l'occasion de l'accueil en Côte d'Ivoire du Trophée de la Coupe du monde de Basketball. La cérémonie s'est déroulée au siège de FIBA Afrique, sis à Treichville, en présence du ministre Bruno Nabagné Koné, par ailleurs président d'honneur de la Fédération Ivoirienne de Basketball (FIBB). « Nous allons faire en sorte que toutes les entreprises citoyennes soutiennent la fédération. Les Éléphants basketteurs recevront tout l'appui institutionnel de mon département ministériel car nous voulons voir flotter le plus haut possible le drapeau de la Côte d'Ivoire », s'est exprimé le patron du Sport ivoirien.

COUPE DU MONDE DE BASKETBALL : LE VICE-PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE APPORTE SON SOUTIEN AUX ÉLÉPHANTS

Le ministre des Sports, Claude Paulin Danho et le président de la Fédération ivoirienne de basket-ball (Fibb), Mahama Coulibaly, ont été reçus en audience le 16 mai 2023, par le Vice-président de la République, Tiémoko Melyet Koné. À l'occasion, Tiémoko Melyet Koné a assuré de son soutien total, ses hôtes venus lui présenter le trophée de la Coupe du monde de Basket-ball qui se tient du 25 août au 10 septembre 2023, en Indonésie et de la deuxième aux Philippines et au Japon. « Je sais pouvoir compter sur l'engagement de notre équipe à faire honneur à la Côte d'Ivoire lors de cette grande compétition de basket », a déclaré le Vice-président de la République sur son compte twitter.

» AGENCE DE PRESSE

Société 



PLUS DE 1,7 MILLION DE PERSONNES SENSIBILISÉES À LA BONNE GOUVERNANCE ET AU CONTRÔLE CITOYEN

La première phase du Projet d'appui à la bonne gouvernance par le contrôle citoyen (PAGOC) a permis de sensibiliser 1.235.000 internautes et former 643 personnes sur les mécanismes de la bonne gouvernance et le contrôle citoyen, a assuré mardi 16 mai 2023 à Abidjan, le chef de bureau Côte d'Ivoire de la Fondation Friedrich Naumann, Magloire N'Déhi. Il s'exprimait à l'occasion de la cérémonie bilan de la 1ère phase du PAGOC et de lancement de la seconde phase. « Le Projet avait pour objectif de faire comprendre ce que sait que la bonne gouvernance aux populations, ces implications réelles au-delà de la lutte contre la corruption », a-t-il indiqué. La PCA de l'Institut Delayam, Anne-Marie Konan-Payne, s'est félicitée de l'engagement de la Fondation Friedrich Naumann à promouvoir la bonne gouvernance en Côte d'Ivoire.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale